

2学期終業式

今日で2学期が終わります。心も体も、そして学習面でも成長することができたことでしょう。

学芸発表会や職場体験など、生徒の皆さんが出力を結集し、大成功に終わりました。よくがんばりました。

さて、今年、2人の日本人がノーベル賞に輝きました。ノーベル化学賞を受賞した北川進さんから「子供たちへのメッセージ」というお話があり、『幸運は準備された心にのみ宿る』ということばが紹介されました。

これは、細菌学のパストールが大学の式典で語ったことばだそうです。
『幸運は準備された心にのみ宿る』、新しい年を迎えるに当たり、3年生はぜひこのことばをかみしめて努力を続けてください。

同じく北川さんの座右の銘で『無用の用』という古代中国の老子、莊子の名言があります。私は、この世に無駄なことはない、ということだと捉えています。これは1、2年生に贈ります。

失敗しても、うまくいかなくても、一見無駄に見えることや、すぐに役立たないことを自分の経験としていつか生きていきます。来年もいろいろなことにどんどん挑戦し、経験を積み重ねてください。

『幸運は準備された心にのみ宿る』『無用の用』です。

ではみなさん、よいお年をお迎えください。